
Rapport de la Commission des finances concernant 

 

PREAVIS MUNICIPAL No 12-4/23 

      

       Chavornay, le 12 septembre 2023 

 

Chauffage à distance à bois sur le site scolaire du Verneret –  

Demande de crédit de réalisation des travaux 

 

Madame la Présidente, 

Mesdames, Messieurs, 

La Commission des finances composée de Mme Hacina Minder, de MM. Alexandre Bovay, 

Edwin Egger, Bertil Maire, Dominique Reymond et Paolo Troilo, présidée par M. Roger 

Métroz, rapporteur, a siégé les mardi et mercredi 5 et 6 septembre, pour l’examen de trois 

préavis dont celui-ci. Le mardi 5 septembre Dominique Reymond était excusé. 

Le mercredi 6 septembre, nous avons pu rencontrer Mme Océane Auzepy déléguée de la 

Municipalité, qui a apporté toutes les réponses aux questions qui lui ont été soumises par la 

Commission. Nous la remercions. 

Préambule 

L’objectif de ce préavis est de concrétiser la dernière phase d’un projet débuté en 1991 

visant à alimenter en chauffage et eau chaude sanitaire le site du Verneret avec une énergie 

renouvelable indigène. Et ainsi aller dans la même direction que la Confédération dans le 

cadre de la stratégie énergétique 2050 d’une part et la politique cantonale de l’énergie. 

Une commission ad hoc étant en charge du projet, la commission des finances ne rapporte 

que sur son impact financier.  

 

Spécificité du projet 

La place à disposition pour l’installation des nouvelles chaudières est relativement 

restreinte. Une des contraintes de ce projet est l’utilisation optimale de cette place 

disponible. 

Notre commission s’est posé la question de savoir si un investissement plus important aurait 

permis, outre l’élimination de cette contrainte, un gain substantiel au niveau de la puissance 

permettant de ne plus avoir du tout recours au gaz. A cette question, et à toutes celles que 

nous avons posées, Madame Auzépy a apporté des réponses claires. Elle a bien défendu ce 



projet municipal et les options prises, qui permettent une réduction notable de la 

dépendance au gaz, et la sécurité de l’approvisionnement local. 

Financement  

Ce crédit figure pour CHF 750'000.00 au plan d’investissement 2023 – 2027 présenté dans la 

dernière analyse et planification financière. Lors de l’établissement du plan 

d’investissement, ce crédit ne reposait que sur une estimation de 2020. 

Le financement du crédit de CHF 1'059'260 sera assuré par la trésorerie courante, et si 

nécessaire par recours à l’emprunt dans le cadre du plafond d’endettement.  

La demande de subvention n‘ayant pas encore été déposée lors de notre discussion avec 

Mme Ozépy, la commission invite la Municipalité à en faire la demande sans tarder et avant 

tout début de travaux. 

Conclusion 

La Commission des finances n’a pas de remarques particulières sur ce projet. 
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